

Wenn der Newsletter nicht richtig dargestellt wird, klicken Sie [hier](#) für die PDF-Version.

If the Newsletter is not correctly displayed, please click [here](#) for the PDF version.

Graduate Research School

NEWSLETTER

04 | Juni – June 2025

Folgen Sie uns auf [LinkedIn!](#)

Follow us on [LinkedIn!](#)

AKTUELLES

NEWS

Future Skills for Research

Neue digitale Lernplattform für Promovierende und Postdocs

Die Graduate Research School bietet nun Zugang zu einem umfassenden Portfolio an E-Learning-Kursen über die Plattform [TwentyOne Skills](#) an. Diese innovative Plattform bietet ein flexibles Format, das sowohl synchrones als auch asynchrones Lernen ermöglicht und es Ihnen erlaubt, Ihre Fähigkeiten in Ihrem eigenen Tempo zu erweitern.

Mit über 40 verfügbaren und kontinuierlich aktualisierten Kursen können Sie Themen wie KI und Akademisches Schreiben, Agilität, Mentale Gesundheit, Präsentationstechniken, Wissenschaftskommunikation, Zeitmanagement, Führung und vieles mehr erkunden. Wählen Sie zwischen "Deep Dive"-Kursen, die eine tiefgehende Erkundung von Themen mit einer Dauer von 1-2 Stunden bieten, oder "Nuggets", die sich in nur 20 Minuten auf spezifische Techniken und Methoden konzentrieren.

Weitere Informationen und Anmeldung:

Um loszulegen, besuchen Sie bitte unsere [GRS-Website](#) für weitere Informationen über die Plattform. Sie haben von Juli bis Dezember 2025 Zugang zu diesen E-Learning-Kursen.

Um einen Zugang zu erhalten, registrieren Sie sich bitte per E-Mail an researchschool@b-tu.de mit dem Betreff „Zugang Lernplattform“. Geben Sie in Ihrer E-Mail bitte Ihre Fakultät und Ihr Fachgebiet an sowie Ihren Status (Doktorand*in oder Postdoktorand*in). Bitte verwenden Sie Ihre BTU-Webmail-Adresse für die Registrierung.

Kick-Off-Workshop (online):

Future Skills for Research

New Digital Learning Platform for PhD and Postdoctoral Researchers

The Graduate Research School now offers access to a comprehensive portfolio of e-learning courses through the [TwentyOne Skills](#) platform. This innovative platform provides a flexible format that accommodates both synchronous and asynchronous learning, allowing you to enhance your skills at your own pace.

With over 40 courses available and continually updated, you can explore topics such as AI and Academic Writing, Agility, Mental Health, Presentation Skills, Science Communication, Time Management, Leadership, and more. Choose from "Deep Dive" courses, which offer in-depth explorations of topics with durations of 1-2 hours, or "Nuggets," which focus on specific techniques and methods in just 20 minutes.

More information and registration:

To get started, please visit our [GRS website](#) for more information about the platform. You will have access to these e-learning courses from July to December 2025.

To obtain an account, please register by emailing researchschool@b-tu.de with the subject line "Account Learning Platform". In your email, please include your faculty and chair, and specify whether you are a doctoral or postdoctoral researcher. Please use your BTU webmail address for registration.

Kick-Off Workshop (online):

To help you make the most of this opportunity, we are hosting a short introductory online

Um Ihnen zu helfen, diese Plattform optimal zu nutzen, veranstalten wir in Zusammenarbeit mit unserem Partner TwentyOne Skills am 25. Juni 2025 von 10:00 bis 10:30 Uhr einen kurzen einführenden Online-Workshop zu der Lernplattform. Während dieses Workshops erfahren Sie, wie Sie Zertifikate erwerben und Ihre Lernerfahrung maximieren können. Nach der Registrierung für die Lernplattform senden wir Ihnen den Zugangslink zum Online-Workshop zu.

workshop on 25 June 2025, from 10:00 to 10:30 a.m., in collaboration with our partner, TwentyOne Skills. During this workshop, you will learn how to earn certificates and maximise your learning experience. We will send you the access link to the online workshop after your registration for the learning platform.

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg
Platz der Deutschen Einheit 1
03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode
Graduate Research School
T +49 (0)355 69 3479
E robert.rode@b-tu.de

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte [hier](#) klicken.
Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: www.b-tu.de/datenschutz

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click [here](#).
For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy